
“Associazioni e Pro loco sono di competenza prettamente regionale”

“Con tutti i problemi urgenti del comune Ã¨ strano che la Commissione trasparenza venga 
convocata su un argomento dove allâ??ordine del giorno câ??erano approfondimenti su
associazioni e Pro loco, di competenza prettamente regionale” Lo dichiarano i consiglieri 
comunali di maggioranza.
 
“E’ strano anche – sottolineano i consiglieri – che si voglia parlare delle Pro loco che al loro
interno hanno tanti cittadini volontari che impiegano il loro tempo e le loro risorse per fare del bene
agli altri”.

“La Commissione trasparenza Ã¨ scivolata su un tentativo di politicizzare gli stessi cittadini
che spesso decanta durante i Consigli comunali. Siamo perÃ² certi che i cittadini abbiano altro a
cui pensare e capiscano che questa Amministrazione pensa ad argomenti ben piÃ¹ seri, come far
quadrare i conti in un periodo di grave crisi economica senza far loro mancare appoggio e
lavorando all’approvazione del bilancio ben prima dei termini di scadenza” concludono i 
consiglieri comunali di maggioranza.
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